



Estafadores están enviando correos electrónicos en nombre de la FCA

Delincuentes informáticos han estado enviando correos electrónicos fraudulentos que afirman ser de la Autoridad de Conducta Financiera del Reino Unido (FCA), y están promoviendo inversiones en activos criptográficos, según informó FT Adviser este 22 de julio.

La carta que se hace pasar por la FCA se titula «Oportunidad garantizada de ganar» y presenta el logotipo y la marca del perro guardián. Luego de eso, dice: «Bitcoin aún está muy lejos de su precio máximo de 20,000 dólares que alcanzó en 2017, pero algunos expertos en criptomonedas creen que podría alcanzar un valor aún mayor para 2020», y se ve un enlace con el texto «Haga clic aquí».

La FCA confirmó que no tiene relación con dichos correos electrónicos. También advirtió que nunca le pediría al público que proporcione detalles sobre su cuenta bancaria:

«Es probable que la correspondencia esté vinculada a un fraude organizado y le recomendamos encarecidamente que no responda a los delincuentes de ninguna forma. Busque indicios de que el correo electrónico, la carta o la llamada telefónica podrían no ser nuestros, como la lista de un móvil o número de teléfono en el extranjero, una dirección de correo electrónico de hotmail o gmail, o un número de casilla de correo extranjero».

En mayo, la FCA informó que los inversionistas de criptomonedas en el Reino Unido perdieron más de 34 millones de dólares debido a las estafas de criptomonedas y divisas desde 2018-2019. En ese momento, la FCA consideró una prohibición de «productos derivados de alto riesgo vinculados a cryptoassets». Mark Steward, directivo y ejecutivo del regulador, dijo:

«Los estafadores pueden ser muy convincentes, así que siempre haga su propia investigación en cualquier firma con la que esté considerando invertir, para asegurarse de que sean el verdadero negocio».



Estafadores están enviando correos electrónicos en nombre de la FCA

Recientemente, la FCA anunció que pronto publicará un documento de consulta sobre una posible prohibición de los derivados de la criptomoneda como los futuros de Bitcoin y otros productos comerciales relacionados con la criptografía.